



WALI KOTA PARIAMAN

PENGUMUMAN
NOMOR : 800/602/BKPSDM-2024
TENTANG
HASIL SELEKSI ADMINISTRASI PASCA MASA SANGGAH
PENGADAAN PEGAWAI PEMERINTAH DENGAN PERJANJIAN KERJA TAHAP I
DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA PARIAMAN TAHUN 2024

Sesuai hasil verifikasi dan supervisi ulang terhadap hasil seleksi administrasi prasangah pengadaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja tahap I di lingkungan Pemerintah Kota Pariaman Tahun 2024 dan sanggahan pelamar serta masyarakat melalui laman <https://sscasn.bkn.go.id> dan <https://www.pariamankota.go.id>, disampaikan hal-hal sebagai berikut:

- a. dari 14 (empat belas) pelamar yang tidak memenuhi syarat (tms) dan berhak menyanggah pada masa sanggah tanggal 2 s.d. 4 November 2024 terdapat 9 (sembilan) pelamar yang mengajukan sanggahan, dari jumlah tersebut tidak ada yang dapat diterima sanggahannya;
- b. terdapat 2 (dua) sanggahan dari pelamar PPPK terhadap pelamar PPPK lainnya yang telah memenuhi syarat (ms) dan 1 (satu) sanggahan dari masyarakat salah seorang pelamar PPPK yang telah ditetapkan memenuhi syarat (ms), sanggahan-sanggahan tersebut belum memenuhi kualifikasi sanggahan dan akan tetap diproses sesuai ketentuan yang berlaku;
- c. tidak ada perubahan jumlah pelamar yang dinyatakan memenuhi syarat (ms) administrasi yaitu sebanyak 667 (enam ratus enam puluh tujuh) pelamar, dan dinyatakan lulus seleksi administrasi pasca masa sanggah dan berhak mengikuti seleksi kompetensi;
- d. jawaban sanggah dapat dilihat melalui akun masing-masing pelamar pada laman <https://sscasn.bkn.go.id>; dan
- e. daftar peserta, detail informasi waktu, pembagian sesi ujian, lokasi pelaksanaan seleksi kompetensi serta ketentuan lainnya akan diumumkan pada tenggat waktu 26 November s.d. 1 Desember 2024 sesuai jadwal yang ditentukan oleh Badan Kepegawaian Negara, untuk mendapatkan informasi tersebut peserta yang lulus seleksi administrasi diharapkan selalu memantau secara berkala laman <https://pariamankota.go.id> dan <https://api-esdm.pariamankota.go.id/> serta instagram resmi [@bkpsdm_kotapariaman](https://www.instagram.com/bkpsdm_kotapariaman).

Terima kasih atas perhatiannya.

Dikeluarkan di Pariaman
pada tanggal 7 November 2024,

Pj. Wali Kota Pariaman,

\$(ttd)

Roberia